

Pressemitteilung

Angela Schaupp
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
angela.schaupp@ksklb.de

11. Dezember 2024

Jimmy hilft Patienten im Klinikum LB

Dank der Kreissparkasse konnte die Sitzhilfe angeschafft werden

LUDWIGSBURG – Die frühe Mobilisation nach einer Krankheit oder Operation beschleunigt die Genesung. Aus diesem Grund hat das Universitätsspital Basel die Sitzhilfe „Jimmy“ entwickelt. Jimmy unterstützt das Pflegepersonal in der ersten Phase der Mobilisation und die Patienten bei fehlender Rumpfstabilität beim Sitzen am Bett-
rand.

Anne Matros, Regionaldirektorin der RKH Kliniken Ludwigsburg-Bietigheim freute sich über die von der Kreissparkasse Ludwigsburg gespendete Sitzhilfe: „Jimmy hilft unseren Patienten frühzeitig nach einer Operation wieder in eine Sitzposition zu gelangen, die Beweglichkeit zu fördern und somit die Rückkehr in den Alltag zu ermöglichen. Darüber hinaus ist diese Investition eine große Hilfe für unser Pflegepersonal.“

„Jimmy ist ein wichtiges Hilfsmittel auf der Intensiv- und Überwachungsstation, denn frühzeitiges und regelmäßiges Training der Rumpfstabilität und erleichtertes Durchatmen vermindern Komplikationen und fördern die Genesung“, sagt Sascha Dahlbeck, Bereichsleitung Intensivpflege.

„Unser Klinikum ist mit modernsten Hilfsmitteln und Technik bestens ausgestattet. Die nachhaltige Genesung der Patienten ist uns dabei ein besonderes Anliegen, um schnell wieder in ihren Alltag zurückzufinden und fit zu werden“, so der Vorsitzende des Aufsichtsrats der RKH Kliniken Ludwigsburg-Bietigheim Landrat Dietmar Allgaier.

„Die Funktionsweise von Jimmy ist so einfach und doch so wirkungsvoll. Jimmy kommt damit direkt bei den Menschen an, die Unterstützung benötigen. Dies ist Zielsetzung all unserer bislang rund 520 Projekte, die die Kreissparkasse Ludwigsburg in diesem Jahr bereits gefördert hat. Die Gesundheit nimmt hier großen Raum ein. Allein unsere Kreissparkassen-Stiftung Gesundheit im Landkreis Ludwigsburg ist mit 4 Mio.

Euro Stiftungskapital ausgestattet“, erklärt Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg.



BU: (von links): Bereichsleiter Intensivpflege Sascha Dahlbeck, Pflegedirektorin Silvia Hooks, Regionaldirektorin Anne Matros, Teamleiter kardiologische Überwachungsstation Evangelos Conrad, Ärztlicher Direktor der Klinik für Innere Medizin/Kardiologie Prof. Dr. Christian Wolpert und Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg.

Foto: RKH Kliniken Ludwigsburg-Bietigheim
Fotograf: Andreas Becker